

2025/0352/100

öffentlich

Beschlussvorlage

100 - Hauptabteilung

Bericht erstattet: CDU-Fraktion



Antrag der CDU-Fraktion: Einwohnerfragestunde im Ortsrat

Beratungsfolge	Geplante Sitzungstermine	Ö / N
Ortsrat Beeden (Entscheidung)	06.05.2025	Ö

Beschlussvorschlag

Der Ortsrat Beeden schlägt der Stadt Homburg, vertreten durch den Oberbürgermeister, vor, die Satzung über die Einrichtung einer Einwohnerfragestunde im Stadtrat der Kreisstadt Homburg dahingehend zu ändern, dass diese Satzung auch auf Einwohnerfragestunden der Ortsräte Anwendung findet und die Änderung dem Haupt- und Finanzausschuss und dem Stadtrat zur Beratung und Beschlussfassung vorzulegen.

Sachverhalt

siehe Anlage CDU-Antrag.

Finanzielle Auswirkungen

Anlage/n

- 1 CDU-Antrag Einwohnerfragestunde (öffentlich)

CDU-Fraktion Ortsrat Homburg-Beeden

Vorsitzender: Hans-Peter Breit

Stellv. Vorsitzende: Susanne Böhm

25.04.2025

Herr Ortsvorsteher Homburg-Beeden
Gerhard Wagner

nachrichtlich:
Hauptamt Stadt Homburg

Sehr geehrter Herr Wagner,

im Namen der CDU-Fraktion im Ortsrat Beeden bitte ich nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der Ortsratssitzung am 6. Mai 2025 zu setzen.

TOP: Einwohnerfragestunde im Ortsrat Beeden

Beschlussvorschlag:

Der Ortsrat Beeden schlägt der Stadt Homburg, vertreten durch den Oberbürgermeister, vor, die Satzung über die Einrichtung einer Einwohnerfragestunde im Stadtrat der Kreisstadt Homburg dahingehend zu ändern, dass diese Satzung auch auf Einwohnerfragestunden der Ortsräte Anwendung findet und die Änderung dem Haupt- und Finanzausschuss und dem Stadtrat zur Beratung und Beschlussfassung vorzulegen.

Gründe:

In der Sitzung des Ortsrats Beeden vom 20.03.2025 hat sich dieser unter TOP 5 der Tagesordnung mehrheitlich dafür ausgesprochen, dass zur Umsetzung einer Einwohnerfragestunde nach § 20a i.v.m. § 74 KSVG die Satzung über die Einrichtung einer Einwohnerfragestunde der Kreisstadt Homburg sinngemäß auf den Ortsrat Beeden anzuwenden sei, sofern die Verwaltung hierzu keine rechtlichen Bedenken habe.

Im Übrigen wird auf die Rückmeldung der Hauptabteilung der Stadt Homburg zu dieser Angelegenheit per E-Mail vom 3. April 2025 an alle Kolleginnen und Kollegen im Ortsrat Beeden verwiesen.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Hans-Peter Breit